

Stellenausschreibungstext – wissenschaftliche MitarbeiterInnen Lehrstuhl für Englische Sprachwissenschaft (Dr. Michael Westphal) – deutsche Version

Am Lehrstuhl für Englische Sprachwissenschaft am Englischen Seminar der Philosophischen Fakultät der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel sind zum 1. Oktober 2023 **zwei** Stellen eine*r

wissenschaftlichen Mitarbeiter*in mit Zielrichtung Promotion

zunächst für die Dauer von drei Jahren befristet zu besetzen. Die regelmäßige wöchentliche Arbeitszeit beträgt die Hälfte einer Vollbeschäftigung (zz. 19,35 Std.). Das Entgelt richtet sich bei Vorliegen der tarifrechtlichen Voraussetzungen nach der Entgeltgruppe 13 TV-L. Mit der Tätigkeit ist eine Lehrverpflichtung von zwei Lehrveranstaltungsstunden je Woche im Fach Englische Sprachwissenschaft verbunden.

Aufgabengebiete:

- Mitarbeit bei der zugeordneten Professur in Forschung im Themenbereich Global Englishes (z.B. Transkriptionen, korpuslinguistische Analysen, Fragebogenerhebungen), Lehre und Verwaltung
- Eigene wissenschaftliche Qualifikation im Rahmen einer Dissertation im Bereich englische Sprachwissenschaft. Ein Promotionsprojekt im Bereich Global Englishes ist wünschenswert.
- Lehre in den B.A.-Studiengängen des Englischen Seminars im Bereich der Englischen Sprachwissenschaft im Umfang von 2 LVS/Woche

Einstellungsvoraussetzungen:

- Abgeschlossenes wissenschaftliches Hochschulstudium der Anglistik/Amerikanistik, Englische oder Allgemeine Sprachwissenschaft, oder verwandte Studienfächer mit überdurchschnittlichen Leistungen in einem Studiengang, der für die Zulassung zum Promotionsverfahren einschlägig ist (vgl. Promotionsordnung der Philosophischen Fakultät §5)
- Expertise im Bereich Englische Sprachwissenschaft.
- Hervorragende Kenntnisse der englischen Sprache
- Bereitschaft zur hochschuldidaktischen Weiterbildung

Wünschenswerte Kompetenzen:

- Expertise im Bereich Global Englishes/World Englishes
- Expertise in Kernbereichen der Linguistik (z.B. Phonetik/Phonologie, Syntax, Morphologie, Pragmatik)
- Erfahrungen mit quantitativen Forschungsmethoden (z.B. Statistiksoftware R)
- Erfahrungen in der Lehre der englischen Sprachwissenschaft

Die Christian-Albrechts-Universität zu Kiel setzt sich für die Beschäftigung von Menschen mit Behinderung ein: Bewerbungen von Schwerbehinderten und ihnen Gleichgestellten werden bei entsprechender Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Die Christian-Albrechts-Universität zu Kiel versteht sich als moderne und weltoffene Arbeitgeberin. Wir begrüßen Ihre Bewerbung unabhängig ihres Alters, ihres Geschlechts, ihrer kulturellen und sozialen Herkunft, Religion, Weltanschauung, Behinderung oder sexuellen Identität. Wir fördern die Gleichberechtigung der Geschlechter. Frauen werden bei gleichwertiger Eignung, Befähigung und fachlicher Leistung vorrangig berücksichtigt.

Ausdrücklich begrüßen wir es, wenn sich Menschen mit Migrationshintergrund bei uns bewerben.

Auf die Vorlage von Lichtbildern / Bewerbungsfotos verzichten wir ausdrücklich und bitten daher hiervon anzusehen. Schriftliche Bewerbungen sollte folgenden Unterlagen umfassen:

- Anschreiben (inklusive einer kurzen Darstellung der bisherigen Lehrerfahrung; wenn vorhanden)
- Wissenschaftlicher Lebenslauf
- Zeugnisse und/oder ein Transcript of Records sollte das Abschlusszeugnis noch nicht vorliegen
- eine Skizze des einschlägigen Dissertationsprojektes (in Englisch, ca. 3-5 Seiten)
- einer Kopie einer einschlägigen Abschlussarbeit (B.A. oder M.A.)

Diese Bewerbungsunterlagen sind bis zum 30.06.2023 in elektronischer Form (zwei PDF-Dateien; Abschlussarbeit als separate PDF-Datei) zu senden an: westphal@anglistik.uni-kiel.de

Für eventuelle Rückfragen kontaktieren sie Michael Westphal bitte per Email.

Englische Version Ausschreibungstext

The Chair of English Linguistics (Dr. Michael Westphal) at the English Department of the Faculty of Humanities at Kiel University has two vacancies, starting October 1, 2023, for a

research assistant (m/f/d) with the aim of obtaining a doctoral degree

initially for a period of three years. The regular weekly working time is half that of a full-time employee (currently 19.35 hours). The salary is based on the German pay group 13 TV-L, provided that the requirements of the collective bargaining agreement are met. The position entails a teaching obligation of two hours per week in English Linguistics.

Responsibilities:

- Collaboration with the assigned professorship in research in the area of Global Englishes (e.g. transcriptions, corpus linguistic analyses, questionnaire survey), teaching and administration.
- Own academic qualification in the context of a dissertation in the field of English Linguistics. A doctoral project in the area of Global Englishes is desirable.
- Teaching in the B.A. programs of the English Department in the area of English Linguistics at the rate of 2 Teaching hours/week. (i.e. 1 Seminar)

Hiring requirements:

- Completed university studies in English/American Studies, English or General Linguistics, or related fields of study with above-average performance in a course of study relevant for admission to the doctoral program (cf. doctoral regulations of the Faculty of Humanities §5).
- Expertise in the area of English Linguistics.
- Excellent knowledge of the English language
- Willingness to engage in continuing education in higher education didactics

Desirable competencies:

- Expertise in the area of Global Englishes/World Englishes.
- Expertise in core areas of linguistics (e.g. phonetics/phonology, syntax, morphology, pragmatics)
- Experience with quantitative research methods (e.g. statistical software R)
- Experience in teaching English linguistics

Kiel University is committed to the employment of people with disabilities: Applications from people with severe disabilities and their equals will be given preferential consideration if they are suitable.

Kiel University sees itself as a modern and cosmopolitan employer. We welcome your application regardless of age, gender, cultural and social origin, religion, ideology, disability, or sexual identity. We promote gender equality. Women are given priority in cases of equal suitability, ability, and professional performance.

We expressly welcome applications from people with an immigrant background.

We expressly refrain from submitting photographs / application photos and therefore ask you to refrain from doing so. Written applications should include the following documents:

- Cover letter (if applicable include a brief description of your teaching experiences)
- Academic CV
- Copy/copies of your university degree(s) and/or transcript of records if a degree has not been issued yet
- outline of the envisioned dissertation project (in English, approx. 3-5 pages)
- copy of a (B.A. or M.A.) thesis

The application should be sent electronically (two PDF files; thesis as a separate PDF file) by 30.06.2023 to Michael Westphal. Email: westphal@anglistik.uni-kiel.de

If you have any questions, please contact Michael Westphal by email.

